

## ❁ お知らせ 2018 全国さくらシンポジウム in 上越 を開催しました。



4月12日(木)、13日(金)の2日間、高田公園オーレンプラザをメイン会場に全国シンポジウム in 上越を開催。全国各地からたくさんの来場者がお見えになりました。

シンポジウムでは、パネルディスカッションやパネル展示、現地見学会などを通じて、桜プロジェクトJの取り組みも紹介しました。

シンポジウムの後も“高田公園の桜を100年後に残そう”「桜プロジェクトJ」の活動はまだまだ続きます。活動の輪をもっともっと広げていきましょう！！

✿ **平成30年度 第1回目の活動「お礼肥え」** 終了しました。

5月26日(土) 10:00~11:40 参加者 30名

桜プロジェクトJの5月定例行事となりました「お礼肥え」。

花が終わった後「綺麗なお花をありがとう」の気持ちを忘れずに、お礼の肥料の施用を参加者全員で行いました。肥料はじっくり効いていくもので、この時期が最も効果的といわれています。



✿ **平成30年度 第2回目、3回目の活動「土壌改良」** 終了しました。

6月23日(土) 9:00~11:00 参加者 21名 / 7月14日(土) 9:00~11:00 参加者 23名



昨年につき、図書館北側の芝生広場で土壌改良を行いました。2回の活動あわせて24本の桜に落ち葉で作った腐葉土を埋め戻しました。

✿ **平成30年度 桜プロジェクトJの活動予定について**

回数	実施日時 (予定)	実施内容等
第4回	9月8日(土) 午前9時~11時30分	桜の樹勢診断体験
第5回	10月(詳細未定)	市外視察
第6回	11月17日(土) 午前9時~	落ち葉を使った腐葉土づくり
第7回	2月~3月(詳細未定)	桜に関する講習会

※ 実施の詳細等は別途お知らせします。

**桜も猛暑で熱中症?**

日本列島が酷暑に見舞われた2018年夏。「命の危機がある暑さ」、「生命を守る行動を」など、注意を伝えるニュースが連日続きました。桜は栄養を蓄える大事な夏。暑さに加え、降雨もなく、高田公園の桜にとってもこの夏は非常に過酷で、生命の危機を感じていたかのよう。葉からの蒸散を抑えるため自ら葉を落としているもの、葉が茶色くくしゃくしゃになってしまうものもちらほら見られていましたが、お盆を過ぎ暑さはいったん落ち着き、待望の雨も。桜の熱中症もひとまず安心といったところでしょうか。

